



Beschlussauszug

aus der
7. Sitzung des Bauausschusses Koserow
vom 05.07.2021

Top 5 Bericht des Ausschussvorsitzenden zu wichtigen Angelegenheiten

Die Herren König und Mußgang berichten:

Die neue Seebrücke ist eröffnet, sie wird von Einwohnern und Gästen gut angenommen. In dem Zusammenhang wird der engagierte Einsatz von Gemeinderatsmitgliedern bei Vorbereitung und Realisierung des Projektes gewürdigt. Die Restarbeiten infolge von Schwierigkeiten bei der Materialbeschaffung laufen und werden baldmöglichst abgeschlossen.

Schulneubau: Es konnte ein Planungsbüro gebunden werden, die bestehenden Finanzierungsfragen sind erst nach der anstehenden Wahl zu lösen.

Begehung mit Straßenverkehrsamt: fand statt mit dem Ziel der verkehrstechnischen Anbindung des neuen Lebensmittelmarktes an der Hauptstraße und der Lösung der Gesamtproblematik des Verkehrsflusses (Kfz, Radfahrer und Fußgänger) am Ortseingang. Nach Wechsel der Zuständigkeiten der Ämter Neustrelitz-Stralsund deutet sich eine Verbesserung der Zusammenarbeit an.

Straße zum Seebrückenvorplatz: Die Reparatur konnte wegen bestehender Lieferprobleme der Steine nicht vor Saisonbeginn geschehen, inzwischen sind die Steine eingetroffen, die Reparatur wird im Herbst realisiert.